

résidences immobilier

Cannes residentiel proche centre. Secteur montfleury / bas isola bella. A pied de toutes les commodités et du centre ville. Au sein d'une résidence de très bon standing et sécurisé avec gardien. Au 3ème étage pour ce magnifique 2 pièces de 60,40m² loi carrez parfaitement rénové avec des très belles prestations. Appartement au calme et lumineux. Terrasse offrant une très jolie vue verdoyante sur le parc de la résidence. Vendu avec un garage en sous-sol et une cave. Bien proposé par alexandre guigui ei, agent commercial (rsac 834810822)

Cannes residential near centre. Montfleury / bas isola bella sector. Within walking distance of all amenities and the town centre. In a very good quality, secure residence with caretaker. On the 3rd floor, this magnificent 1 bedroom apartment (60.40 sqm loi carrez) has been perfectly renovated to a very high standard. Quiet, bright flat. Terrace offering a lovely green view over the residence's grounds. Sold with a basement garage and cellar.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





